

Gaumeisterschaft

Bogenschützen informieren

Sauerlach • Obwohl es Anfang Mai war, kehrte der April mit seinen Wetterkapriolen nochmal zurück und die Sauerlacher Bogenschützen hatten bei ihrer diesjährigen Vereins- und Gaumeisterschaft mit Dauerregen und Wind zu kämpfen. Unter der Leitung des frischgebackenen Bogensportreferenten Kay Döhla hielten 31 Bogenschützen tapfer bis zum letzten Pfeil durch. So mancher lief trotz des Regens und der Kälte zu seiner persönlichen Höchstleistung auf. Wer Interesse am Bogenschießen hat, findet weitere Informationen unter www.bogen-sbs.de. Weitere spannende Veranstaltungen findet man unter www.wochenanzeiger.de.



Die Sauerlacher Bogenschützen ließen sich von schlechtem Wetter nicht abhalten.

Foto: Privat